

Familiares aseguran que suspensión de huelga es momentánea, no más

Tres "ladrillos" subversivos siguen sin mover mandíbula

El término de la huelga de hambre de los presos políticos de la Cárcel de Alta Seguridad (CAS), que para todos fue un arreglo definitivo al atado, es sólo momentáneo, según familiares de los internos.

Algunos miembros del colectivo de parientes indicaron que el abuenamiento sería por mientras y depende de las conversaciones que hoy tendrán con el Gobierno si los presidiarios terminan para siempre con su chantada de mastique.

Juan Contreras, vocero de los familiares, dijo que "nos reuniremos nuevamente con el Gobierno. Queremos discutir concretamente qué significa libertad, tortura y respeto a nuestros derechos. Lo demás es responsabilidad del Gobierno. Es el Gobierno el que tiene que decirle a la gente lo que se conversa. Nosotros no estamos ni ahí con acuerdos secretos. Ellos deben asumir públicamente los acuerdos", piteó.

Muestra de que no está arreglado el asunto es que tres internos continúan sin echarse nada a

la guatita, en protesta por supuestas torturas el 6 de febrero. Se trata de Rafael Escorza, Jaime Adasme y Fedor Sánchez, los que cumplen más de 20 días de ayuno.

Los familiares no descartaron que otros prisioneros sigan el ejemplo de estos tres y continúen la huelga, debido a las versiones falsas -según ellos- de Gendarmería, que desmentían un arreglo entre las dos partes, diciendo que fue una decisión de la autoridad.

Al mediodía de ayer, los familiares, junto con la ODEP y el Comité de Apoyo a los Presos Políticos de San Bernardo, fueron a cuatquear al Paseo Ahumada, sumándose a otras dos manifestaciones de grupos también ñurdelis que revolían el gallinero.

Portando pancartas que pedían el fin de la tortura en los penales criollos y gritando por la libertad de sus amigos y familiares, los manifestantes denunciaron el pésimo estado de salud de los internos producto de los supuestos malos tratos de Gendarmería, sobre todo de dos hospitalizados y un herido de un balín en la cabeza.